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С К АЖ ЕМ  сразу: итоги строитель

ства жилья, объектов социаль

но-культурного и коммунально-бытового

 назначения в первом полугодии 

безрадостны. Семьи, истомившиеся в 

ожидании новоселья, дети и матери, 

м ечтающ ие о садике, больные, наде

ющ иеся на квалифицированную, эффектив

н ую  м едицинскую  помощь, наберитесь

 терпения. И бо  ничего друг

ого вам пока не остается...

Судите сами,

За шесть месяцев на строительстве 

жилья предприятиями города выполне

но работ на 21,1 миллиона рублей при 

годовом плане 58,5 миллиона; на воз

ведении детсадов освоено 2,1 миллио

на рублей из планируемых 12.'.; на 

строительстве объектов коммунального 

назначения —  шесть миллионов рублей 

из 15,3; на объектах здравоохранения 

—  900 тысяч рублей из планируемых 

4,7 миллиона и т, д,

Д опущ ено серьезное отставание 

буквально по всем позициям. Львиная 

доля строительства жилья осуществля

ется флагманом промышленности р е 

гиона —  объединением Красноленинск

нефтегаз. В течение года оно должно 

вло ж ить в эту отрасль 40,7 миллиона 

рублей. А  за полугодие строителями 

освоено лишь 39 процентов ассигноза-

Набирайтесь терпения
ИСПОЛКОМ ГОРСОВЕТА р а с с м о т р е л  х о д  

ОСУЩЕСТВЛЕНИЯ СТРОИТЕЛЯМИ СОЦИАЛЬНОЙ  
ПРОГРАММЫ

ний, Не обеспечен ввод в эксплуата

цию жилых домов № №  1 —  3 с магази

нами в Третьем микрорайоне. Нет вво

да по собственному строительству в 

Восточном микрорайоне, здесь же 

очень медленно возводят узел связи  

и АТС. 
Растет задолженность няганцам тре

ста Приуралнефтегазстрой возглавля

емого Б. И. Здируком. С большим  от

ставанием от намеченного графика 

строит этот коллектив больницу и род

дом, ш колу №  29, детсад №  24, бас

сейн и аптеку. Н е  выполняются работы 

по благоустройству улиц, территории 

детской поликлиники.

Горожане вправе предъявить спрос 

руководителям ПМК-7, трестов Крас

ноленинскнефтепромстрой, Красноле

нинсктрубопроводстрой, Красноленинскнефтестрой

. Это Н, И. Василев

ский сорвал ввод домов № №  1 —  3 и 

магазина «Галантерея» в Третьем м ик

рорайоне. Это по его вине не законче

на отделка фасадов домов № №  26--29 

Первого микрорайона и не ведутся р а 

боты на вставках жилого дома N2 29.

Есть за что краснеть перед школьни

ками и жителями Второго микрорайона 

Ю . П. Симонову. Это он до сих пор 

не закончил благоустройство школы на 

1576 мест и территории жилых д ом о в, 

введенных в эксплуатацию е щ е в 1989 

году. За ним также строительство ИТЬ 

и теплотрассы к микрорайону №  4.

Жителям Восточного микрорайона 

нуж но знать не только по фамилии, но 

и в лицо В. П. Пчельникова, ответст

венного за снижение темпов строи

тельства жилья и спортивно-оздорови

тельного комплекса. А  профилактории 

на 100 мест, химчистка и магазин здесь 

же _  в «активе» В. Ф . Февралева —  

только со знаком минус.

В  И Ю Н Е на совещании по строи

тельству при председателе гор-

А пока горисполком ограничился 

тем, что указал тт. Здируку. Василев

скому, Симонову, Пчельникову и Ф е в

ралеву на слабую  организацию строи

тельных работ на плановых объектах. 

И обязал их ликвидировать д опущ ен

ное за полугодие отставание в застрой

ке жилых микрорайонов.

А  в отношении треста П риуралнефте

газстрой принято конкретное решение: 

горисполком обязал Б. И. Здирука пре

кратить работы на газоперерабатываю

щем  заводе и передислоцировать л ю 

дей и технические средства на строи

тельство городских объектов. В слу

чае невыполнения будет прекращ ено 

финансирование работ на ГПЗ.

Руководители предприятий должны 

не позднее 20 августа представить в 

горисполком копии приказов о мерах 

по ускорению  строительства жилья, социально-культурных

 и коммунально-бы

товых объектов.

М. М УХ А М Е ТШ И Н .

Д е н ь  д е п у т а т а
Как строить работу в 

своем избирательном ок

руге, в постоянных КОМИС

СИЯХ, депутатских группах? 

Что тормозит выполнение 

просьб, предложений и 

наказов избирателей, ка

ков механизм осуществле

ния их? Статус депутата 

местного Совета; пробле

м ы  города, требую щ ие 

безотлагательного ре ш е

ния.,.

Эти и многие другие во

просы стали темой заинте

ресованного, делового раз

говора на собрании депу

татов городского Совета, 

которое состоялось в ми

н увш ую  среду. Наверное, 

м ож н о  считать его первым 

Днем  депутата, который 

будет теперь проходить 

еж ем есячно во вторую 

среду. Сразу ж е  надо за

метить, тут есть вопрос. За 

ключается он в том, что

хозрасчет и общественная 

деятельность в рабочее 

время несовместимы не 

только в отношении КПСС 

(никаких партийных собра

ний и других мероприятий 

в рабочее время!), но и 

для любой другой органи

зации.

Вернемся к собранию. 

Открыл и вел его предсе

датель президиума городского

 Совета А. Т. Кондра

тюк. И если бы не было 

коротких информационных 

выступлений заместителей 

председателя горисполк о

ма А. В. Тарасенко и Б. Е. 

Постникова. то собрание 

скорее м ожно было бы 

назвать пресс-конферен

цией председателя гор со

вета и генерального дирек

тора. И в этом нет ничего 

удивительного. А. Т. Кон

дратюк —  человек у р у 

ля не только по должно

сти. Компетентность, эруди

ция и практические воз

можности его в городе, 

что называется, вне конку

ренции, Потому и был он 

буквально засыпан вопро

сами. И не только, вернее, 

не столько по проблемам 

депутатской деятельности,

—  Товарищи, мы уходим 

от цели нашей встречи, —  

несколько раз возвращал 

Алексей Терентьевич депу

татов в русло основной 

темы разговора. -— У  нас 

ведь с вами никакого опы

та депутатской работы. Да

вайте вместе подумаем, 

как активизировать. кон

кретизировать деятельно

сти комиссий, трупп, каж 

дого депутата. Чтобы ощ у

тимая польза от нее была 

городу, людям, Чтобы в 

работе была определ ен

ная система.

Прозвучали на собрании

довольно интересные м ыс

ли. предложения. Так, при

нята идея привлекать к 

участию в Дне депутата 

юристов и экономистов, 

они «подпитают» депута

тов знаниями, нехватка ко 

торых зачастую снижает 

КПД  их работы. будет 

разработан регламент Дня 

депутата, предусмотрены 

встречи с руководителями 

предприятий, служб. Ре

шено также, что комиссии 

должны вырабатывать

предложения для рассмот

рения на президиуме и в 

исполкоме. Наверное, ста

нут регулярными встречи 

членов президиума, ис

полкома. депутатов с из

бирателями по м икрорай

онам.

Словом. первый День 

депутата, думается, зало

жил определенные органи

зационные начала деятель

ности депутатского корпу

са города.

М. ТАТАРИНЦЕВ.

К новому  
учебному году

В апреле исполнительным комитетом горсовета 

было принято решение «О  подготовке учреждений на

родного образования города к новому учебном у го

ду». В июле он проконтролировал, как выполняется 

решение.

Оказалось, что часть базовых предприятий гра

фик ремонтных работ соблюдает, а другие затягивают

 сроки ремонта школ. Была отмечена неудовлетво

рительная работа руководителей базовых предприя

тий: Няганского строительно-монтажного управле

ния (Акопян Ю . Т.), треста Красноленинскэлектросеть

строй (Букша В. И.), треста городского хозяйства {Ха

занов Д. М.). треста Приуралнефтегазстрой (Здир у к 

Б. И.).

Горисполком обязал трест Красноленинскнефте

промстрой (Симонов Ю. П.) ликвидировать все недо

делки в школе №  6 в срок до 15 августа. Трест го

родского хозяйства должен отремонтировать системы 

водоснабжения и канализации к 15 августа 1990 года 

в ш коле №  3. Трест Красноленинскнефтепромстрой 

—  оборудовать вагон-столовую в школе №  9. Тресту 

Приуралнефтегазстрой к 25 августа нужно построить 

спортивное ядро на территории школы №  3. Д о 15 

сентября производственное объединение Красноле

нинскнефтегаз должно ввести мастерские при ш коле 

№  1. Перед трестом Красноленинскэлектросетьстрой 

поставлена задача до 15 августа окончить ремонтные 

работы в корпусе №  5 школы №  8 .

До начала учебного года осталось три недели. 

Все ли готово к нему?

В школе №  9 идут работы по оборудованию  ва

гон-столовой. Подтянуты вагончики, теплый переход 

должен связать их с основным корпусом. Строители 

бригады А. Л. Олейника (СУОР-97) называют срок 

окончания робот —  20 августа. А  ведь ещ е потребует

ся время на монтаж оборудования. Откроется ли 

школьная столовая к началу учебного года?

О  том, как обстоят дела в других школах, газета 

проинформирует читателей в ближайших номерах,

Как-то уж  очень медленно, но всe же, кажется. 

мы начинаем понимать, что есть у нас, взрослых, са

м ая святая обязанность —  обеспечить своим детям 

возможность расти здоровыми и быть грамотными. 

Вот. наконец-то. открылись спортивный комплекс во 

Втором микрорайоне, детская кухня и детская полик

линика. что-то сделано для школ. Но и это все-таки 

крупицы того неоплатного долга, который город за

должал детям еш е в прежние годы. А  предстоит сде

лать очень многое: и в школах ещ е тесно, и садики 

бесконечно ремонтируются, и нет у  нас ни бассейнов, 

ни парков, ни по-настоящему хороших детских площадок

.

Р. МЕТЕЛИНА.

Николай Витальевич К ух

тинов и Р. Н .  С а л и х о в  

 работают на автомобиле

 марки «Татра" в 

УТТ-1 не первый год. На 

общ ем  собрании Н иколай 

Витальевич Кухтинов пред

ложил заключить договор 

с совхозом: оказывать по

м ощ ь автотранспортом, с, 

взамен получать овощи и 

др уг ую  Продукцию. Так и 

сделали.

У ж е  нынче завезе н ы  в  

управление 25 тонн карто

феля, 5 тонн м оркови, свежие 

п о м и д о р ы , огурцы, во 

зил их и  Николай 

Витальевич.

А  напарник Ришат Н ази

нович отправляется на автомобиле

 работать а сов

хоз "Х р ам ц о во» Н-Тавдин

ского района, оказывать 

селянам пом ощ ь в уборке

урожая.

На снимке (слева напра

во): Н . В . Кухтинов и  Р . Н .

С а л и хов.


